



Área de Sostenibilidad Medioambiental

RESTABLECIDO EL SERVICIO DE LA FUENTE DE TEATINOS

Los trabajos se han desarrollado en distintas fases y han incluido la renovación de las tuberías de sus estanques laterales

16/04/2021. El Ayuntamiento de Málaga, a través de la Empresa Municipal de Aguas de Málaga, Emasa, ha restablecido el servicio de la fuente de Teatinos, situada en la plaza Pintor Sandro Botticelli de la capital, tras concluir una serie de reparaciones en sus infraestructuras hidráulicas. En concreto, los técnicos municipales acometieron en una primera fase la renovación de las tuberías de los estanques laterales, que se encontraban deterioradas por efecto de la corrosión provocando pérdidas de agua.

Posteriormente, y una vez realizadas las pruebas correspondientes, se sustituyeron los diez surtidores de los estanques, junto con varios elementos de fontanería. Por último, se ha efectuado una revisión de mantenimiento para garantizar el correcto funcionamiento de todos los equipos de esta fuente ornamental, tarea que ha concluido esta misma semana.

La fuente de Teatinos, también conocida como de Los Colores o de Los Lápices, se inauguró en 1999 y es obra del arquitecto Ángel Asenjo, con diseño de José Manuel Cabra de Luna. Consta de un total de ocho estanques de diferentes tamaños, un juego de surtidores y dos pasarelas de hormigón que la cruzan a modo de puentes. Está ubicada en una glorieta ajardinada y rodeada por unos característicos cilindros verticales pintados en varios colores.

